

中四国地連と九州地連で 女性協定期大会開かれる



女性協議会



中四国地連女性協定期大会に参加のみなさん

10月25日、在広四局・四國局の新旧の執行委員と地連の委員長・執行委員、労連本部女性協議から六名の参加で中四国地連女性協

10月25日、在広四局・四

國局の新旧の執行委員と大會ではじめに各單組からの報告を行いました。

その中で、近年女性アナウンサーの契約社員採用が多くなる

中、七年ぶりに正

社員アナウンサー

が入社した局や、

契約アナウンサー

が社員化された局

の報告がありま

た。しかし、一方

では、女性アナウ

ンサーや障害者の

契約社員が入社し

たなど、年俸制度

についても議論され

ました。

純いて中四国地連方針

についての説明では、今回の

年俸争について「先が上

悪いので賃金カット」とい

う会社の言い分が争点とな

ります。会社に対しては、

社員のモチベーションを維

持させるための回答を追求

していく。女性管理職につ

いては女性社員の採用を要

求していくことが女性の管

理職を増やすことにつなが

っていく」との話がありま

した。また、「単組の機関

になり、みんな

が集まって問題

点討議する場

が大切だと改め

て感じた一年だ

った。みんなで

集まって、各單

組の問題をひと

つひとつ解決

していくことが大

き」と挨拶しま

* 中四国地連 *

議会定期大会を開催しまし

た。

大会ではじめに各單組

からの報告を行いました。

その中で、近年女性アナウ

ンサーの契約社員

採用が多くなる

中、七年ぶりに正

社員アナウンサー

が入社した局や、

契約アナウンサー

が社員化された局

の報告がありま

た。

純いて中四国地連方針

についての説明では、今回の

年俸争について「先が上

悪いので賃金カット」とい

う会社の言い分が争点とな

ります。会社に対しては、

社員のモチベーションを維

持せるための回答を追求

していく。女性管理職につ

いては女性社員の採用を要

求していくことが女性の管

理職を増やすことにつなが

っていく」との話がありま

した。また、「単組の機関

になり、みんな

が集まって問題

点討議する場

が大切だと改め

て感じた一年だ

った。みんなで

集まって、各單

組の問題をひと

つひとつ解決

していくことが大

き」と挨拶しま

は女性の機關紙を発行してほしいとの要望がありました。

最後に大会は、2007

年度財政報告 2008年

度財政算案及び新役員の

選出、そして6月に行われ

た「全国女性のつどい」收

支報告があり、満場一致で

採択されました。

2007年度の中四国地

連女性協議会は、全国女性

のつどいに集中した一年で

した。三〇数名の実行委員

会を作ったことで、お互い

に顔を知り、話ができる仲

間が増え財産となりまし

た。

会を作ったことで、お互い

に顔を知り、話ができる仲

間が増え財産となりまし

た。

一日の講演では、女性

協が要請に掲げる「産休・

生理休暇の有給化」に関連

して、なすそが必要なの

か改めて考えようと保健士

の方を招き、「女性の体」

について図解入りの資料を

用いて詳しくお話を大き

めました。女性の体は特にス

トレスの影響を受けやす

く、うつにもなりやすいと

いわれています。また、生

理痛でいえば、個人的なこ

とだからと我慢しきる

と、子宮内膜症などの病気

が進行することもあります

。自分のストレスに気付

くこと、体のメカニズムに

ついてよく知ることが自分

の体を守る第一歩です。「女

性の体について」の知識と

理解を深め進め

ていけるが、要求を勝ち

取る上でも重要だということ

とを再認識しました。

二日目は、単組報告と討

論で、時間が足りないほど

様々な問題が報告されました。

女性正社員の採用が少

ない、女性の社員外スタッフ

の増加が一層進んでい

る、セクハラ問題などを。

なかには、「放送局は」子

育てに向かない職場だから

かと退職した女性の例も

* 九州地連 *

九州地連女性協議会第三

五回定期大会は、10月25日

(土)、26日(日)の二日

せて二五名が参加して行わ

れました。

冒頭、九州地連女性協議会の米満

議長が「昨年よ

り女性協議の議長

になりました。

これまで、女性の問題を

多く取り上げてきました。

そこで、女性の問題を

多く取り上げてきました。

そこで、女性の問題を